

Voir les versets relatifs

Nom commun hébreu fréquent dans l'A.T., dans les divers sens de « manque de valeur, indignité, méchanceté, perversité, destruction » ; presque toujours il qualifie un terme comme fils, fille, homme, acte, et nos versions le rendent donc suivant les cas par : méchant homme ([1Sa 25:25](#)), vaurien ([1Sa 30:22](#)), femme de rien ([1Sa 1:16](#)), témoin pervers ([Pr 19:28](#)), crime ([Ps 41:9](#)), destructeur ([Na 2:1](#), [Ps 18:5](#)), etc.

Le judaïsme en fit plus tard le nom d'un démon, cité dans les apocalypses sous la forme de Béliar, ordinairement assimilé à Satan (Testament de Nepht., 2 ; de Lévi, 19, etc.). C'est ainsi que saint Paul le nomme une fois ([2Co 6:15](#)), comme la personnification du mal opposée au Christ.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



30 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

1 Samuel 1

¹⁶ Ne prends pas ta servante pour une femme légère, car c'est le trop-plein de ma douleur et de mon chagrin qui m'a fait parler jusqu'à présent. »

1 Samuel 25

25